



Les Crèdit Andorrà GSeries presentan sus novedades para la temporada 2021

Los GIAND serán la categoría reina mientras que los ICE Gladiators (motos), se integrarán del todo al campeonato del Circuit Andorra.

Las instalaciones de la sede social de Crédito Andorrano, en Andorra la Vieja, han sido el centro de la presentación de una nueva edición de las Crèdit Andorrà GSeries. En esta ocasión, la situación sanitaria es la que manda y esta primera rueda de prensa informativa sobre los detalles de la nueva edición del certamen mencionado se ha llevado a cabo de manera telemática.

Begonya Berengué, responsable de Marketing de Crèdit Andorrà, **Àlex Bercianos**, responsable de la organización de las Crèdit Andorrà GSeries y director del Circuit Andorra Pas de la Casa, y **Pedro Font**, responsable del equipo Elegante Driver, han sido los encargados de presentar las novedades y las diferentes modificaciones que se han hecho en el reglamento en esta edición.

La rueda de prensa se ha iniciado con las palabras de **Begonya Berengué**, que ha reiterado el compromiso de Crèdit Andorrà con la competición y con el sector de la nieve, pilar y motor económico de Andorra. Berengué ha recordado que este acontecimiento deportivo posiciona Andorra en el mapa de las competiciones internacionales de alto nivel, puesto que las Crèdit Andorrà GSeries tienen cada año una repercusión importante, tanto a nuestro país como el exterior.

Seguidamente **Àlex Bercianos** ha tomado la palabra y, antes que nada, ha querido mencionar que, a pesar de las condiciones tan atípicas que se han vivido en general en este 2020, el Comité Organizador de las Crèdit Andorrà GSeries 2021 no ha dejado de trabajar en estos últimos meses, para seguir creciendo como campeonato.

Se han hecho modificaciones importantes en diferentes apartados del reglamento, aparte de los cambios logísticos para intentar que los pilotos y sus equipos pudieran desarrollar su actividad de la manera más cómoda posible.

Bercianos se ha centrado en comentar todas las novedades que el Comité Organizador del certamen ha incluido en el nuevo reglamento. Así ha iniciado su comentario sobre este tema: **La experiencia de las últimas ediciones de las Crèdit Andorrà GSeries ha estado decisiva en el momento de decidir algunos cambios que, en las primeras ediciones del campeonato, parecían difíciles de poner en práctica. Reducir y compactar el número de meetings, de 5 a 4, y el cambio de horarios, han sido provocados para aprovechar al máximo las horas del día en que se castiga menos la pista. Aparte de facilitar el acceso al campeonato al máximo de pilotos posibles, en unos momentos difíciles por todo el mundo.**

El máximo responsable de la instalación del Pas de la Casa, ha concretado las fechas en que se disputarán los diferentes meetings de las Crèdit Andorrà GSeries 2021: **La G1 se disputará el día 9 de enero, el sábado siguiente (día 16), la G2. A continuación un fin de semana de descanso antes de afrontar la G3 y la G4, los días 30 de enero y 6 de febrero respectivamente. Se ha previsto como fecha de reserva, la del 20 de febrero.**

En todas las fechas mencionadas, la hora de inicio de la competición será las 16.00 horas y se prevé como hora de finalización de la actividad en el circuito a las 24.00 horas aproximadamente.

El cambio de categorías también ha centrado la atención de Bercianos, que ha anunciado de la siguiente manera los vehículos que competirán durante esta temporada: **Los GIAND, con 9 vehículos en la parrilla, pasarán a ser la categoría reina de las Crèdit ANDorrà GSeries. Repetirán una temporada más las categorías 2RM (vehículos de 2 ruedas motrices) y los Side by Side (SBS) también denominados buggys, muy espectaculares y de gran acogida por parte de los presentes en el escenario andorrano.**

En este 2021 se incorpora como nueva categoría dentro de las GSeries, la competición con motos. Los ICE Gladiators que el año pasado compartieron pista con los coches pasarán a formar parte de manera íntegra del meeting, sobre todo en el apartado de comunicación.

Según Bercianos, hay apartados que seguirán en la misma línea de pasadas ediciones aunque intentando mejorar en lo posible: **Es el caso de la potenciación en el ámbito mediático del acontecimiento, en la inquietud de tener el mejor escenario posible para que los pilotos se diviertan mucho en la pista... En fin, intentamos cuidar al máximo todos los detalles para que nuestro campeonato sea reconocido entre los mejores.**

Un piloto asiduo de la pista del Circuit Andorra, el mallorquín **Pedro Font**, no dudó a aceptar la invitación que le hicieron los organizadores para estar en la presentación de las Crèdit Andorrà GSeries 2021.

Después de haber participado en tantas ediciones del certamen de pilotaje sobre hielo del Pas de la Casa, Font creyó oportuno dar un paso más y crear un equipo que tendrá como objetivo prioritario, potenciar los jóvenes talentos. Así lo ha explicado: **Después de varios años de competir en la pista helada del Pas de la Casa, no tengo ninguna duda en qué es la mejor preparación que puede haber para las actividades que se puedan hacer el resto del año.**

El equipo Elegante Drive tendrá en pista, en estos 2021, dos vehículos con cuatro pilotos, dos de los cuales me gustaría que estuvieran en edad junior. Además añadía: **Es un campeonato exigente, en muchas ocasiones, a causa de la climatología, pero a la vez, los organizadores hacen que sea muy dinámico y divertido.**



Crèdit Andorrà



**CIRCUIT
ANDORRA**
Pas de la Casa



RACINGLOOP